



第3号

平成29年6月1日

大阪市立住吉第一中学校

校外学習特集

1年生一泊移住（堺市立青少年自然の家）

5月12日（金）～13日（土）に堺市立日高青少年自然の家へ一泊移住に行きました。到着後、昼食をとり、入所式を行い、元気よく、大きな声で挨拶を交わすことができました。

そして、カヌー・カヤック・磯観察を各学級でローテーションして行いました。夜は体育館でのキャンドルファイバー・スタンツ大会です。一生懸命練習してきたものを精一杯発表することができました。2日目は、残念ながら天候不良のため体育館でのプログラムとなりました。大きな声での挨拶、そしてクラスの団結力を試される大縄跳び！プログラム変更しても1年生は落ち込むことなく最後まで精一杯！！

中学校に入学し、初めての校外活動、注意される場面もありましたが、この経験をこれからの中学校生活に生かしてくれることと思います。そして、お互いに協力し合う学級の輪ができた一泊移住でした。

2年生校外学習（ハーベストの丘）

2年生は5月18日（木）に、ハーベストの丘へ行きました。同じ大阪府ではありますが、多くの自然に囲まれた場所に生徒たちも心躍らせていました。「動物ふれあい（羊、ヤギ、ラマなど）」「パン作り」、自然の滑り台「芝すべり」など、街中ではできない体験を楽しみました。また、班活動での自然散策では、各班でタブレットを持ち活動や景色をデータで収めました。互いに協力し、マナーをしっかりと守り、実のある体験ができました。1年間の成長を十分に發揮できたのではないかというか☆



3年生修学旅行（四国方面）

71期生の修学旅行は、5月17日（水）～19日（金）に四国方面へ行きました。初日は、昼食後、徳島県三好市「そらの郷」で入村式を行いました。その後、各家庭に分かれ民泊体験が開始されました。農業・薪割りなどを手伝いし、地元の食材をふんだんに使った郷土料理を夕食でいただきました。

2日目は、民泊先で朝食をとり、退村式を行いました。たった一日ですが、本当の家族のように接してくださった方々との別れに涙する生徒も見られました。午後は、吉野川でのラフティングにチャレンジ！素晴らしい天気の下、力を合わせることができました。そして、「琴参閣」に到着し、夕食後、待ちに待ったレクレーション大会！有志たちによるダンスやコント、室内オリンピックなどで大変な盛り上がりを見せました。修学旅行最後の夜、それぞれの心に残る忘れられない夜となったでしょう。

そして最終日は、退館式をすませ、倉敷美観地区へ移動し、自由散策をしました。白壁土蔵造り建物を中心とする町並みを楽しみながら、家族やお世話になった人たちへお土産購入をしました。昼食は、前島に渡ってからのバーベキューでした。各班で協力し、おいしくいただきました。そして、18時に帰校することができました

3日間、天候に恵まれ、さまざまな自然体験をすることができ、大阪では見られない大自然の景色に感動と感激を味わうことができました。参加した3年生たちは心豊かに成長してくれたと思います。

